



Kenia López Rabadán pide a empresarios involucrarse en discusión de la reforma electoral

La presidenta de la Cámara de Diputados subrayó la importancia de un marco legal claro para la inversión y el empleo



Kenia López Rabadán se reunió con representantes del sector privado. | Cámara de Diputados

Kenia López Rabadán, presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, hizo un llamado a los **empresarios** a involucrarse en la posible discusión de una **reforma electoral** en el Congreso, al considerar que la certidumbre en las inversiones y la generación de empleos dependen de un marco legal sólido.

El planteamiento se dio tras una reunión con integrantes del **Consejo Coordinador Empresarial (CCE)**, encabezados por **José Medina Mora**, donde la legisladora subrayó la disposición del órgano legislativo para abrir el diálogo con los sectores productivos del país.

Durante un encuentro con la prensa, **López Rabadán** afirmó que las puertas de la Cámara de Diputados están abiertas para quienes generan empleo y aportan al fisco nacional.

[Kenia López Rabadán pide a empresarios involucrarse en discusión de la reforma electoral - Infobae](#)